



学校だより

岡山市立妹尾小学校

令和3年度 NO. 4

文責 竹内 正子

プール(水泳指導)が始まりました。

緊急事態宣言も明け、水泳指導が21日(月)から始まりました。

密を避けるため、1時間にークラス、授業の前後は必ずマスク着用、着替えの場所(3年以上は、女子体育館 男子教室)の配慮、健康観察、待機場所での距離を保つこと等、感染対策を行ったうえで、指導に取り組んでいます。2年ぶりのプールに子どもたちの笑顔もたくさん見られました。例年と同じような指導は、難しく、制限を設けた上での指導となります。

シャワーは、4人までとしています。ついつい声が出がちですが、黙ってシャワーを浴びるよう、洗うところを声掛けしながら行います。低学年には、水が冷たいので、「地獄のシャワー」と呼ばれています。

並ぶ時も間隔をしっかりとります。壁に貼ってある目印をみて、友達との距離をとります。小プールとの間の柵にも印があります。泳いだ後もソーシャルディスタンスをとるよう指導しながら授業を進めています。

プールサイドまでは、マスク着用、終わりのシャワー後もマスク着用のため、プールバッグにマスクを入れてフックにかけています。間隔もしっかり空けています。

先生たちも準備しました。

安全な水泳指導については、徹底して行う予定ですが、いざというときのための救命救急について研修を行いました。

体育主任の先生を中心に、今年度研修を受けた先生が講師となり研修を行いました。ダミーの人形を借りてきて、AEDの使い方や、心臓マッサージのやり方など、真剣に取り組みました。

妹尾小スタンダード 取り組んでいます。

★右カメ運動(生活委員会)

生活委員会を中心に右カメ運動を行いました。

校舎中のいろいろな場所に、生活委員会が考えてくれた、標語が貼ってあります。とても素敵なので、いくつか紹介します。

